
 

 

 

第第１１５５８８１１回回    例例  会会    （（令令和和２２年年８８月月２２８８日日））    
本本日日ののププロロググララムム    ゲゲスストト卓卓話話  「「南南無無阿阿弥弥陀陀仏仏」」ににつついいてて   
                                  枝枝廣廣  大大智智様様（（崇崇興興寺寺副副住住職職））        
前例会の記録（第１５８０回 令和２年８月２１日）  

・会員数    ３７名  

・出席者    ３４名    ・出席率  ９１・８９％（出席免除者出席１名）  

・欠席者     ３名   恵谷龍二・長鋪方隆・中新 隆の諸君  

・出席免除者   １名  光井 伸君  

７月１７日メーキャップ後の出席率   ８３・３３％→９１・６７％に補正  

7 月 3 日定例理事会参加、長鋪方隆・福嶋啓祐君   7 月 15 日玉島 RC へ恵谷龍二君  

・ゲスト   な し         

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１５年と１８１日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３３年と２４３日に当たります。  

 ３週間ぶりの例会です。この間、気がかりな大きなニュースが入ってきました。すでに皆様もご存  

 じと思いますが、モーリシャスにおける長鋪汽船の所有するタンカーの重油流出の事故です。現在、

長鋪会員は、現地へ行かれて対応をされているということしか、情報はありません。誠に心が痛く  

心配な事です。  

８月２０日、プログラム委員会が開催されました。  

・幹事報告  記念切手「日本のロータリー１００周年」発行のお知らせを頂きております。  

ハイライトよねやま２４５号をメールにて頂いております。  

会員増強・新クラブ結成推進月間リソースのご案内を頂いております。  

第６グループ別府ガバナー補佐より、会長幹事会ご出席に対するお礼状が参っております。  

公益財団法人ロータリー日本財団より、確定申告用寄付金領収書とお願い文章を頂いております。  

クラブ活動運営計画書及び会員名簿を笠岡・倉敷・岡山東・岡山丸の内の４RC より頂いております。

鳥取西ロータリークラブより、創立４０周年記念誌をご送付頂いております。  

・委員会報告 会員増強委員会より、9 月 25 日にテーブルごとに増強について話合いをして頂きます。

・配 布     週 報  ガバナー月信  ロータリーの友     

・食 事   カレーピラフ（米山ランチ）  

 ◎スマイル  
三宅達夫君  暑中お見舞い申し上げます。  

椋梨孝章君  無事お盆も終わりました。  

松田重雄君  長鋪さんに早い収束をお祈り申し上げます。  

岡原 稔君  皆様、くれぐれも熱中症にはお気をつけ下さい。  

 新井喜久君  皆様、体調はいかがでしょうか。無理せず休む時は休みましょう。早く帰ります。  

 小川隆則君  コロナウイルスの早期終息を願って！  

 牧野真樹君  毎日暑いです。  

 江原公平君  残暑お見舞い申し上げます。  

 
ｈ 

赤瀬 健君  早退します。    

スマイル １０，０００円  

 

●プログラム   新会員卓話  山本 大介会員  
みなさんこんにちは。山本大介でございます。今日は新会員卓話ということで、改めて自己紹介を  
兼ねた、私の経歴と現在の仕事、趣味等の話をさせて頂こうと思います。  
１９７４年に笠岡市の宮地で生まれ、その後１番町へ引っ越し、和光保育園→富岡幼稚園→中央小  
学校→金光学園中高等学校へ進み、１年浪人後近畿大学商経学部へ進みました。  
小学校ではソフトボール、中学校では野球部に入部しましたが、入学時の担任がバレーボール部の  
監督だったことから、バレーボール部へ転入、高校３年生まで続けました。  
その後、中国銀行へ就職し、井原・福山・東尾道・清輝橋・鞆・竹原・福山春日支店の計７ヵ店  
に所属、そのほとんどを外交係として過ごしました。銀行員として良かったと思うことは、２０～  
３０代の若造が、企業のトップの方と話が出来る仕事など他にはなく、叱られたり注意されたり、  
時には褒められたりと色んな経験、勉強が出来たことです。  
その後、現在の勤め先である笠岡マルセン開発（株）に今年３月縁あって入社し、星乃珈琲店、  
不動産部、サテライト（場外車券場）等を担当しています。  
趣味はバイクで学生の頃から乗っていますが、現在は泊まりではなくほぼ日帰りで走っています。  
また、父親の実家が北木島なので、小さい頃から釣りも少々します。ゴルフについては今から１１  
年程前に始め、当初は１６０ぐらいでしたが、現在は１２０ぐらいです。  
晩酌はほぼ毎日しますが、体は強そうに見えて軽微な病気も多々あります。  
取り留めのない話となりましたが、今後も頑張っていこうと思いますので、よろしくお願い致しま  
す。  

  山本 大介会員（R２年 6 月入会） 
 
 次週以降のプログラム＆行事予定   

８／３０（日） 三宅年度第１回スマイル会ゴルフ大会 ９：１５スタート  笠岡カントリー倶楽部  

９／４（金） 第 1 例会  ゲスト卓話 「私とロータリー」金子 信様（第 2770 地区パストガバナー）  

９／１１（金） 第 2 例会  ゲスト卓話 「古川 古松軒」 栗谷川 虹様 (作家 ) 

９／１８（金） 第 3 例会  会員シリーズ卓話③      小川 隆則会員  

１０／ ２（金） 第 1 例会  クラブアッセンブリーリハーサル  

１０／ ９（金） 第 2 例会  別府ガバナー補佐をお迎えして 10:00～12:00 クラブアッセンブリー  

１０／１６（金） 第 3 例会  ゲスト卓話  NTT ドコモより  

１０／２３（金） 第 4 例会  菊池ガバナー公式訪問  11:00～12:00 会長幹事会  


